

**Nacional**





## Anuncian línea de transmisión para integrar energía generada en Hidroituango

- 1 de abril del 2020 7:12 pm

Interconexión Eléctrica S.A., (ISA), anunció una nueva línea de transmisión que integrará el proyecto Hidroituango al Sistema de Transmisión Nacional de energía.

**Con esta línea, la conexión del proyecto hidroeléctrico avanza en un 96 %.**

La obra de conexión está conformada por 3 tramos de 230.000 voltios, que incluyen un doble circuito de 9,5 kilómetros, una línea de cuatro circuitos de 11,5 kilómetros, y un tramo subterráneo de un kilómetro.

Para el gerente general de ISA, Luis Alejandro Camargo, «estas obras hacen parte del Proyecto de Interconexión Noroccidental UPME 03 de 2014, infraestructura que en su totalidad tendrá más de 700 kilómetros de líneas de transmisión, dos subestaciones nuevas y cuatro más ampliadas».

Esta línea tiene 19 proyectos ambientales con una inversión de 950 millones de pesos que beneficiarán a los municipios de La Estrella, Heliconia en el sur del valle de Aburrá